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Indicação Nº ____ /2017 
Vereador: Rogério Da Silva Rocha 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido Plenário, 
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, DR. LUCIANO DE PAIVA 
ALVES, que interceda junto à Secretária de Obras e Urbanismo, para que viabilize 
(com urgência) a construção de um campo de futebol, provido com 
arquibancadas, alambrados, vestiários, iluminação e irrigação na localidade de 
Beira Rio, neste município. 

 

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 27 de março de 2017. 
 
 
Rogério da Silva Rocha 
Vereador – PC do B 

 
Justificativa: 
 

A presente propositura tem como principal objetivo atender a uma reivindicação 
dos moradores da localidade de Beira Rio, com a construção de um campo de futebol. 
Considerando que existe nesta localidade um time de futebol que há anos vem 
enfrentando diversas dificuldades para que possam continuar participando de 
campeonatos e a falta de um campo com boa infraestrutura é um dos principais 
motivos, assim, necessitam de um local que ofereça conforto e segurança, não só para 
os atletas, mas também para os torcedores que certamente terão mais motivação e 
desejo de trazer sua família para torcerem para seu time.  

 
Buscando suprir as necessidades e atender aos pedidos dos moradores desta 

comunidade, é que indicamos a construção de um campo de futebol oficial, provido 
com arquibancadas, alambrados, vestiários, iluminação e irrigação na localidade de 
Beira Rio, em Itapemirim. Esperamos com isso, estar proporcionando aos moradores 
desta localidade, um local adequado para a prática do esporte de forma segura e 
prazerosa, bem como, esta comunidade será contemplada com uma importante área 
de lazer. Mais ainda, proporcionará a ampliação da socialização da comunidade, e o 
devido aprazimento destes munícipes. 
 

Assim sendo, esperamos que o Senhor Prefeito Municipal acate esta nossa 
propositura, cujo assunto representa o anseio dos moradores e munícipes de Beira 
Rio. 
 

Esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares, a fim de que o pedido seja 
endereçado a autoridade competente. 
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